Mendoza: Comunicado respecto a los hechos del 20 de marzo

Habiendo tomado conocimiento de los hechos de violencia hacia la muestra de 8M en el Rectorado de UNCUYO queremos manifestar:

Repudiamos este acto de violencia física hacia las obras allí expuestas. Nos solidarizamos con las artistas que vieron afectado el fruto de su trabajo y esfuerzo.

Volvemos a llamar a la concordia y la paz que se pierde en los extremos, cuando dejamos de percibir que detrás de una obra o detrás de un símbolo religioso hay personas que tienen creencias o ideologías que no deben ser violentadas, ridiculizadas o agraviadas.

Lamentamos el accionar de personas que viven su religiosidad como en tiempos oscuros, que tan dolorosos han sido para la humanidad.

Invocamos, como en la Constitución Argentina, "la protección de Dios, fuente de toda razón y justicia".

Mendoza, lunes 20 de marzo de 2023

Pastoral Social de Mendoza Arquidiócesis de Mendoza